

GRANADA

## La campaña de plantación actual no supera los 750 árboles retirados por el metro

En esta temporada el Ayuntamiento **ha distribuido 684** por la ciudad

13.05.09 - ALBERTO BRAVO | GRANADA

La presente campaña no ha logrado cubrir las pérdidas arbóreas causadas por el metro: 750 árboles y 1.600 arbustos. Son las primeras víctimas que se ha cobrado la línea 1 de metro ligero de la ciudad en su fase de construcción, mientras que 684 ha sido la cifra de árboles que la consejería de Mantenimiento ha plantado en su campaña 2008-2009.

No obstante el número de arbolado existentes en Granada ha aumentado un 1,8% -según informó ayer el concejal de Mantenimiento, Vicente Aguilera- debido a que las obras del metro comenzaron en 2006 y sólo la suma de la campaña de plantación actual junto con la del año pasado logran salvar el desajuste.

No es cosa nueva. Ya hace dos meses el concejal de Mantenimiento denunció públicamente una situación que se veía agravada por la posibilidad de «no haber tomado las medidas necesarias» para que los árboles pudieran ser trasplantados y así tuvieran la posibilidades de pervivir. Un extremo que fue a su vez desmentido por los responsables del metro, quienes aseguraron que todo se había realizado en base a informes científicos y con la colaboración de la Universidad de Granada.

Aguilera, que no quiere ir en contra de las obras del metropolitano, lo único que pretende es «que se haga bien y que nuestros árboles y arbustos sean tratados convenientemente. Hay muchos sitios en la ciudad donde podrían replantarse los centenares de arbustos que se han quitado: parterres vacíos, medianas, jardines y mil sitios».

Lo que sí son nuevos son los datos que presentó el concejal sobre las principales especies plantadas: plátanos (111), melias (79), sóforas (59) y cercis (53). Los criterios a la hora de la selección de la especie han sido la conveniencia de la plantación anterior, los antecedentes fitopatológicos y la exposición o no al sol, «aunque cada vez más se va extendiendo el criterio alérgico; es decir, que la plantación de las nuevas especies causen el mínimo de molestias a los alérgicos al polen», añadió Aguilera.

### Distribución desigual

La distribución por sectores no ha sido homogénea: De los 173 de la sección Ronda o los 165 de la zona Norte se pasan a las 41 unidades en el centro de Granada o las sólo 26 plantaciones realizadas en el Albaicín.

Paralelamente a las labores de plantación, este año se han podado 4.318 árboles, la mayor parte de ellos en el sector Norte (1.403) y Beiro (608). Teniendo en cuenta los 39.000 árboles de Granada en esta campaña se ha podado el 11%.



La avenida Argentinista sin árboles. /R. L. PÉREZ

«Estamos teniendo en cuenta las alergias a la hora de plantar nuevas especies»